

Los hermanos Gasol, premio Princesa de Asturias 2015

Palco23

3 jun 2015 - 12:37

Campeones del mundo, dos veces campeones de Europa y doble plata olímpica. Por si fuera poco, también son los primeros hermanos nacidos fuera de EEUU que disputaron juntos el *All-Star* de la NBA. Son hermanos, se llaman Pau y Marc, responden al apellido Gasol y hoy han sido galardonados con el Premio Princesa de Asturias de los Deportes 2015.

Es la segunda ocasión en que reciben este premio, ya que en 2006 lo ganaron como integrantes de la Selección de baloncesto. El jurado, que ha destacado de los hermanos que se trata de dos "extraordinarios deportistas" que han aunado "los mayores éxitos con una ejemplar labor social", considera que aquella imagen en el partido del *All-Star* demuestra que "han alcanzado el cénit en la liga de baloncesto más competitiva del mundo".

Pau y Marc Gasol habían sido propuestos para el premio por José Luis Sáez, presidente de la Federación Española de Baloncesto (FEB). Su candidatura se ha impuesto por once votos a diez en la votación final del jurado, presidido por el exatleta Abel Antón, al triatleta subcampeón olímpico Javier Gómez Noya, tras las deliberaciones sobre las diecinueve candidaturas iniciales.

Considerados un ejemplo de los valores deportivos y embajadores de la marca España, los Gasol pusieron en marcha en 2013 la Gasol Foundation, con el objetivo de promocionar la actividad física y la alimentación saludable entre los escolares de Los Ángeles (EE.UU.) y Badalona (España), y también colaboran con Unicef.

Ambos han seguido carreras deportivas muy similares, con una primera etapa profesional en el FC Barcelona para después dar el salto a la NBA a través de los Grizzlies de Memphis. Marc aún sigue en las filas de este equipo, mientras que Pau ya hace años que cambió esa camiseta por la de Los Angeles Lakers y, desde este año, por la de los Chicago Bulls.